

## Le Inbilé Pontifiçal



L'est donc entré dans le domaine de l'histoire, ce dimanche, vingt septembre, qui devait manifester la dévotion des Tertiaires de saint François envers le Souverain Pontife! Ce jour est donc passé, comme passent les plus beaux jours, mais il laisse au cœur de tous ceux qui ont pris part à cette manifestation bien catholique, bien filiale et franciscaine un impérissable souvenir; mais il laisse dans les annales du sanctuaire de Notre-Dame du Cap une date

ineffaçablement gravée, digne de figurer à la suite de celle du Couronnement de la vénérable et miraculeuse image de la Vierge du Rosaire.

Avertis par deux articles de notre Revue, nos frères et nos sœurs du Tiers-Ordre se sont empressés d'accourir au Pèlerinage, entraînant avec eux, dans leur magnifique élan, une foule d'amis presque égale à eux par le nombre, puisqu'on a pu évaluer à 10.000 les pèlerins présents au Cap de la Madeleine dans le cours de la journée du